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ПОЗДРАВЛЯЕМ СБОРНУЮ РОССИИ 
ПО ФУТБОЛУ С БРОНЗОВЫМИ

НАГРАДАМИ 

Совет  ветеранов
Г. П.  Октябрьский

Поздравляет  юбиляров:

ТУМАНЦЕВА Ивана Ивановича
КОНЯЕВУ Александру Николаевну
КАПРАНОВУ Лидию Николаевну
ЗАЙЦЕВУ Юлию Васильевну 

Дорогие  ветераны!  От всей души
поздравляем Вас  с  юбилеем! Желаем
крепкого  здоровья,  бодрости и сил,
хорошего настроения.

Пусть ВАС всегда окружают
внимание и забота, пусть  жизнь  Вам
дарит  больше добра и радости.
Счастья и долголетия! 

Председатель  Совета  ветеранов:
Н.А. Алёшина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  С  ЮБИЛЕЕМ!

ЛОЖКИНУ Клавдию Георгиевну
КАПРАНОВУ Лидию Михайловну
ИЗОТОВУ Людмилу Васильевну

Дорогие  ветераны!  Желаем
доброго  здоровья, преуспевания,
мирной и счастливой жизни в кругу
семьи и добрых друзей. Пусть энергия
и жизнелюбие не оставляют Вас, пусть
каждый новый день будет насыщен
интересными событиями и встречами.
Успехов и радости, благополучия всем.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П."
Старшее  поколение" Л.И. Федотова.

Организация "Старшее поколение"
выражает благодарность председа-
телю Совета Депутатов г.п.
"Октябрьский" Анопа Л.Н. за помощь,
оказанную при проведении празднич-
ных мероприятий, приуроченных к
Дню Труда.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П.  "
Старшее  поколение"     Л.И. Федотова.

Дорогая Татьяна Викторовна
Кузнецова!

Коллектив школы № 53 поздравляет
Вас с замечательным юбилеем!
Цветущий возраст, время подведения
итогов и реализации новых планов на
основе накопленного опыта и знаний.
Многие из нас в детстве мечтают стать
учителями, но только немногие
становятся ими. Веди Учитель - это не
только благородный, но и очень
сложный, кропотливый, каждоднев-
ный труд, требующий знаний,
терпения, а главное - доброты и любви
к ученикам. Прекрасно, что Ваши
мечты сбылись, потому что Вы в
полной мере наделены качествами
присущими настоящему Учителю. Вы
также принимаете активное участие в
общественной деятельности. Ваш труд
получил отличную оценку коллег,
учеников, руководителей школы,
городского поселения, района. Ваши
успехи не раз отмечались грамотами и
наградами, мы рады отметить, что в
канун юбилея Вам  вручена медаль
главы района "За доблестный труд".

Разрешите выразить уверенность в
том, что Вы еще долгие годы будете с
полной отдачей служить на
педагогическом поприще, щедро
делясь с учениками знаниями,
энергией, заражая их своим
энтузиазмом. Желаем от имени нашего
коллектива новых педагогических
успехов, отменного здоровья,
семейного лада и благополучия, роста
благосостояния.

Директор школы  № 53
Т.П. Иванова

Поздравляем Ольгу Ананьевну
Гончаренко с 30-летием

педагогической деятельности!

Трудна и почетна миссия Учителя,
которую Вы  избрали. За эти годы Вы
воспитали много достойных учеников,
Вот уже 10 лет  Вы преподаете
географию в нашей школе, предмет,
позволяющий ученикам понять как
огромна и прекрасна наша планета, как
много на ней интересного и
разнообразного. Поздравляем вас
желаем дальнейших творческих
успехов и всего самого доброго

Наш корреспондент встретилась с главой
городского поселения Октябрьский Юрием
Байдуковым. Тема интервью -  диагноз и курс
"лечения" тех  дорог, которые соединяют ули-
цы и дворы поселка. Язык не поворачивается
назвать их дорогами местного значения, по-
тому, что для  наших земляков  именно они -
самые жизненно важные.  Сможет ли быстро
домчаться по проселочным дорогам "скорая"
к больной матери? Не разбудят ли дворовые
колдобины спящего  ребенка в коляске? До-
коле автолюбители, сберегая подвеску,  будут
залезать на тротуар, пугая бабушек и малыш-
ню? Похоже,  у  водителей, демонстрирую-
щих   фигурное катание на  Дорожной улице,
уже кончился весь словарный за-
пас…

Корр.: Юрий Владимирович, какие
поселковые дороги будут ремонтиро-
ваться в этом году?

Ю.В. Байдуков: Если в  прошлом го-
ду мы сделали три больших улицы -
Новую, Первомайскую, Текстильщи-
ков, плюс площадь в новом микро-
районе-новостройке, то в  этом году
запланировали одну улиц.  Зато - са-
мую проблемную. Надо привести в
порядок Дорожную улицу, там потре-
буется серьезная работа. 

Также нам предстоит заняться ре-
монтом  проезда  по Трудовой улице.
Пока больше  объемных,  серьезных
дорожных работ по внутридомовым
территориям в этом году не предви-
дится. Надо решить главную пробле-
му - это замена теплотрасс в Запад-
ном микрорайоне,  и в районе улицы
Дорожной. 

Корр.: Для меня остается загадкой -
почему  до Вас ни у кого руки не до-
ходили до Дорожной,  и она за свои
полвека успела превратиться в самую
"Бездорожную" улицу поселка! Как-то
я попыталась посчитать сколько на
ней "рваных ран" размером с детскую
ванночку,  но досчитав до тридцати,
сбилась со счета. А ведь по идее
именно эта проезжая часть должна  была
стать эталоном дорожного строительства.  А
еще говорят, как корабль назовешь, так он и
поплывет … 

Ю.В. Байдуков: Когда-то это была доброт-
ная бетонная дорога, с хорошим водостоком.
Но, к сожалению, туда постоянно заезжала
тяжелая техника и прилично ее разбила. Года
три назад мы частично ремонтировали эту
дорогу.  Теперь мы ее полностью приведем в
порядок - от начала до конца. И поправим,
прилегающий к ней тротуар. 

Корр.: По иронии судьбы именно на Дорож-
ной улице находится дорожно-ремонтная ор-
ганизация.  Глядя на разбитый подъезд в эту
кузницу дорог, убеждаешься  в том, что са-
пожник всегда без сапог … 

Ю.В. Байдуков: ДРСУ не принимает участия
в дорожном ремонте в поселке, эта организа-
ция занимается только содержанием феде-
ральных трасс. 

Корр.: Среди ваших постоянных партнеров
числятся дорожные ремонтники? Кто ваши
подрядчики в этой сфере?

Ю.В. Байдуков:  В соответствии с законом
подрядчики периодически меняются.  Мы
обязаны проводить конкурс на проведение
дорожных работ.  

Корр.:Среди проблемно-разбитых дворов -

подъездной путь к магазину "Пятерочка" и ко
двору дома  № 40, что на улице Ленина. Там
тоже приложила руку, образно говоря, "тяже-
лая артиллерия" на колесах.  Ваш диагноз и
курс "лечения"?

Ю.В. Байдуков: В  следующем году обяза-
тельно сделаем. 

Корр.: Не успели девчонки и мальчишки, а
также их  родители порадоваться, что дорога
в школу № 53 вымощена тротуарной плиткой,
как "тепловики", что-то ремонтируя, смели на
своем пути добрую часть плитки.  Неужели у
них нет детей? Будут ли взрослые дяди ис-
правлять ситуацию? Или "дорога к знаниям"
так и останется с  ошибками?  

Ю.В. Байдуков: Конечно, мы ее восстано-
вим.  На следующий год намечена реконст-
рукция всего детского городка-парка, частью
которого стала дорога в школу.   

Корр.: Какие работы будут вестись в придо-
мовых территориях? 

Ю.В. Байдуков: В этом году продолжим
благоустройство территорий, связанное с ог-
раждением домов. Это не только создает со-
ответствующий эстетический вид вокруг
строений, но также станет чище в зеленой зо-
не, туда перестанут  заезжать  машины.  

Корр.: На какие средства будут ремонтиро-
ваться дороги, тротуарно-тропиночная сеть?
Ожидаются ли  внебюджетные вливания в эту
сферу хозяйства? 

Ю.В. Байдуков: Пока рассчитываем на мест-
ные средства. Еще не подтвердилась инфор-
мация о привлечении внебюджетных инвес-
тиций.    

Корр.: Как правило, дороги разрушаются
из-за  качества асфальта. В частности, из-за
низкого содержания щебня. Будут ли приме-
няться новые технологии в дорожном строи-
тельстве? 

Ю.В. Байдуков: На мой взгляд, достаточно
следить за качеством всех составляющих ас-
фальта  - битум,  щебень, и другие необходи-
мые добавки.  Если хотя бы все нормативы и

технологии будут соблюдены, асфальт про-
служит  долго.  

Корр.: Если бы еще добиться, чтобы на до-
роги ложилась соответствующая нормам на-
грузка… 

- Ю.В. Байдуков:   Мы пытаемся полностью
ограничить сквозное движение транспорта по
поселку. Уже сейчас у нас вырисовывается
кольцевая дорога, которая начинается на
въезде в  микрорайон Западный и заканчива-
ется на улице Первомайской. В ближайшее
время будем перекрывать дорогу в районе
въезда к бане, чтобы не было сквозного про-
езда. Со временем у нас не  будет проездных
дорог.  Для транспорта мы создадим общее

кольцо с проездами на любую улицу.
Тогда и скорая помощь сможет  быстро
подъехать к любой точке на карте по-
селка. Кстати, по кольцевой мы плани-
руем запустить маршрутку. 

Самое главное, чтобы люди смогли
спокойно передвигаться, а автомоби-
листам не составит труда подъехать к
месту проживания в объезд,  а не "че-
рез сквозняк", как это было принято у
нас долгие годы.  Хотя это и создаст
некоторые неудобства для автолюбите-
лей, но дети, мамы с колясками, вело-
сипедисты, для нас важнее. 

Корр.: Какое место по важности у Вас
занимают дороги?

Ю.В. Байдуков: Первое - инженерные
сооружения, дороги и благоустройство
- второе. Хотя это не менее важная и
неотъемлемая часть развития нашего
хозяйства. Еще совсем недавно и пло-
щади в новостройке не было,  и циви-
лизованного въезда к Западному мик-
рорайону, и Первомайская улица была
совсем разбита. 

Сейчас ситуация начала исправлять-
ся. Я не хочу сказать, что мы добились
идеального состояния наших дорог.
Но к нему надо стремиться. Современ-
ные  дороги предполагают вложения
приличных финансовых средств.  Пора
строить дороги, как во всех Европей-

ских и во многих российских городах, выкла-
дывая их  тротуарной плиткой.  У нас появит-
ся первая пешеходная зона, свой Арбат, вы-
ложенный тротуарной плиткой - от админист-
рации до магазина "Пятерочка". Вдоль кото-
рой появятся  "пушкинские" фонари. Пеше-
ходная и торгово-развлекательная будет ог-
раждена от  федеральной трассы.  И все это
будет сделано за внебюджетные средства ин-
весторов. 

Пресс-служба Люберецкого муниципально-
го района. Бюллетень №47
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Фото Ю. Харцыз

14 февраля - 
День Святого Трифона

День Святого Валентина

15 февраля - 
Сретение Господне

21 февраля - день святого 
великомученника 

Федора Стратилата

23 февраля - иконы 
Божьей матери

«Огневидная»

25 февраля - иконы Иверской 
Божьей матери

27 февраля - внеочередной 
XXI Съезд СЖ Подмосковья. 

Совет ветеранов г.п.Октябрьский
поздравляет с юбилеем:

ГУТАРЕВУ Валентину Васильевну
КРЫЛОВУ Тамару Лаврентьевну
ЛИСКИНУ Марию Мироновну
ТРЫНКОВА Василия Николаевича
ШИРЕНОВУ Валентину Алексеевну
МОРОЗОВУ Валентину Сергеевну
КОЗЛОВА Александра Константиновича
ЩЕРБАКОВУ Веру Ивановну

Пусть в этот день друзья 
                                Вас удивляют,
Пусть в этот день сбываются мечты,
Подарки радуют, улыбки восхищают.
Здоровья Вам, любви и красоты!

Председатель Н.А. Алёшина

МОО «Старшее Поколение»
поздравляет с юбилеем

КРЫЛОВУ Тамару Лаврентьевну:

Пусть сбудутся твои заветные мечты
Пусть годы будут над тобой 
                                      не властны,
Пусть будет жизнь великолепна 
                                    и прекрасна,
Как солнца луч, как майские цветы.
Любви, взаимности, душевного тепла,
Чтоб жизнь всегда счастливою была.

Руководитель Л.И. Федотова

Дружный Коллектив MДОУ №12
поздравляет с юбилеем:

РЕУТОВУ Ираиду Николаевну

Пусть жизнь течет спокойно, как река, 
Покачивая Вас на волнах дней! 
Пусть ждут всегда родные берега 
И все, кто дорог, будут в юбилей!

Пусть счастье кружит голову слегка, 
А сердцем правят вера и добро! 
Пусть небо украшают облака, 
А солнце дарит радость и тепло!

Ахметзянова О.И.-
Заведующая МДОУ №12

По старой традиции 23 февраля – 
праздник настоящих мужчин. Поэтому 
представительницы прекрасной полови-
ны человечества с любовью, радостью 
и благодарностью поздравляют в этот 
день своих возлюбленных, мужей, бра-
тьев, сыновей и коллег. Дорогие мужчи-
ны, будьте успешны и счастливы, добры 
и мудры, здоровы и сильны! Пусть в 
каждом доме царят любовь, мир и поря-
док, пусть благодаря вам каждый дом 
будет защищен от всех бед и невзгод! 
Мы любим вас! 

Женщины Октябрьского

Дорогие земляки!

Сердечно поздравляем всех с Днем защитника Отечества! Мы 
постарались возобновить старые традиции и начать этот день с возложения 
венков к Памятнику погибшими воинам. На торжественной церемонии 
присутствовали наши ветераны! 

Дорогие ветераны Великой Отечественной войны Аверичева Вера 
Ефимовна, Бузинов Николай Сергеевич, Верещагина Софья  Киямовна, 
Голицин Владимир  Петрович, Гусев Сергей Иванович, Гицевич Лев 
Александрович, Колесевич Тамара Сергеевна, Лаврентьева Мария 
Михайловна, Низамов Николай Курганович, Пустовар Петр Андреевич, 
Сергиенко Григорий Романович, Соседов Петр Васильевич, Суханов Иван 
Иванович, Сычев Андрей Васильевич, Титов Михаил Федорович, Хлыстова 
Нина Кузьминична, от имени всех наших земляков поздравляем вас с 
праздником! Спасибо, родные наши, что защитили страну от фашизма. 
Мы гордимся, что среди нас есть люди высокого мужества и достоинства, 
воинского долга и патриотизма. Нам есть на кого равняться. Живите на 
родной земле в добром здравии долго и счастливо, окруженные всеобщим 
почетом и уважением! 

Поздравляем ветеранов трудового фронта, малолетних узников 
фашистских лагерей, жителей блокадного Ленинграда. Возгласами 
радости и ликования встречали вы долгожданных воинов-освободителей, 

даровавших вам мир, свободу, право на счастливую жизнь. Своей верой, 
своим трудом вы защищали нашу страну, приближали ее освобождение. 
Здоровья вам и жизнелюбия, мудрости и терпения, радости и любви! 

Более молодое поколение наших земляков также с честью выполняли 
интернациональный долг в горячих точках мира. Сегодня в Октябрьском 
проживают 66 воинов-интернационалистов. Поздравляем вас, служивших 
в Афганистане и Чехии, на Северном Кавказе и Приднестровье, в разное 
время и в разных странах защищавших интересы нашей страны. Желаем 
вам здоровья, стойкости, уверенности в себе и в своих силах, успехов в 
мирной жизни. 

Поздравляем ветеранов армии и флота, кадровых военных. Долгое 
время звание русского офицера было мерилом чести, беззаветной 
храбрости, боевой дружбы, верности Российской державе. В наше время, 
как бы ни менялись понятия и представления, критерии настоящего 
офицера остаются неизменными. По-прежнему высок в народе престиж 
профессии военного, по-прежнему лучшие из мальчишек мечтают 
об армии. Мы поздравляем всех, кто в сложные для армии времена 
высоко нес звание офицера российской армии, верно служил Отечеству, 
защищая целостность и независимость России. Выйдя в отставку, 
многие из вас активно включились в работу, находя применение своим 
силам и способностям и на гражданской службе. Мы благодарим вас 

за службу, военную и гражданскую, желаем бодрости, сил и здоровья, а 
также успехов в любом деле. 

Особые напутствия призывникам, всем тем, кто сейчас проходит 
срочную службу в рядах Российской Армии. Будьте честными, смелыми, 
дисциплинированными, верными присяге и воинскому долгу, укрепляйте 
свои силы и свой дух. Никогда не забывайте об Октябрьском – здесь ваш 
дом, здесь вас ждут и любят, здесь верят в вас и готовы поддержать 
вас во всем. Почаще пишите матерям – каждая весточка от вас для них 
дороже всякого подарка. Сейчас некоторые стараются уклониться от 
воинской службы. Мы с уважением и благодарностью говорим – вы не 
из их числа, вы - настоящие воины и настоящие мужчины. Хорошо, что 
вы поняли - честь берегут смолоду – и своими поступками доказываете 
это. Пусть ваша служба будет успешной, пусть ваша молодость, знания, 
энергия помогут вам в исполнении самых смелых планов, самых заветных 
желаний. Мы гордимся вами, земляки! 

От всей души желаем всем - всегда мирного неба, доброго дома и 
ласковой семьи, надежных друзей и славных дел! Пусть в домах наших 
земляков всегда будут согласие, благополучие, любовь! Будем свято 
хранить дарованные нам блага!

Глава г. п. Октябрьский А. Н. Терешин 
Руководитель Администрации г.п. Октябрьский М. Ю. Рыбаков

23 февраля - День защитника Отечества

23 февраля в Октябрьском прошел праздник День 
защитника Отечества. 

В Храме Святого Духа состоялась панихида по 
погибшим воинам, всем тем, кто не дожил до этого 
дня, защищая Родину. Панихиду вел священник 
Андрей Дьячков. Затем о. Андрей поздравил при-
хожан с праздником, пожелал здоровья физического 
и духовного.

Торжественный митинг у Памятника погибшим 
воинам открыла заместитель председателя Совета 
депутатов Л.Н. Анопа. Глава г.п. Октябрьский А.Н. 
Терешин поздравил ветеранов Михаила Федорович 
Титова и Петра Андреевича Пустовара, которые были 
на митинге, а также всех наших ветеранов и жите-
лей поселка с праздником, пожелав всем мира, 

здоровья, долгой и счастливой жизни. Мирного 
неба над головой пожелала всем руководитель МОО 
«Старшее поколение» Л.И. Федотова. Затем жители 
Октябрьского возложили цветы к Памятнику. Ветеран 
боевых действий, подполковник Вооруженных сил 
РФ, ныне заместитель руководителя администра-
ции Г.А. Куликов отдал честь воинам-защитникам 
Отечества.

А на стадионе для гостей уже разыгралось весе-
лое представление. Будущие защитники Отечества с 
удовольствием оседлали настоящую пушку, надеж-
но охранявшую вход. Спасибо Администрации и 
Спортивно-досуговому центру (Е.А. Антонов), под-
готовившим этот подарок. 

Продолжение на 2-й стр.

С праздником, земляки!
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Заместитель главы администрации 
г.п. Люберцы С.Н. Таневский подтвер-
дил гарантии финансирования школы 
администрацией Люберецкого района в 
полном объеме, т.е. в размере 157 млн. 
рублей. Руководитель администрации 
г.п. Октябрьский М.Ю. Рыбаков подробно 
остановился на порядке финансирования 
выделенных средств. В бюджете райо-
на деньги предусмотрены, все работы 
подрядным организациям будут оплаче-
ны ООО «Трансмоуд», а после оконча-
ния строительных работ администрация 
Люберецкого района по акту выполненных 
работ заплатит деньги ООО «Трансмоуд». 
К великому сожалению, на совещании 
отсутствовала начальник отдела строи-
тельства администрации Люберецкого 
района Л.М. Фролова, которая должна 
была информировать о финансирова-
нии спортивного ядра школы. Поэтому 
вопрос о финансировании строительства 
школы с необходимой инфраструктурой 
в полном объеме еще не закрыт.

В общем, как во всяком деле, реше-
ние одних вопросов лишь дает возмож-
ность решать последующие вопросы. 
Напомним, что по школе все вопросы 
– главные.

Поэтому протокольно закреплены сле-
дующие задания: 

В срок до 26 февраля Е.М. Попова 
совместно с А.В. Панфиловым (руко-
водитель мебельного предприятия), 
М.В. Васикиным должны предоставить 
и согласовать перечень необходимого 
оборудования и мебели для школы. 
Следует учесть, что ориентировочный 

срок изготовления мебели – 2 меся-
ца. Поэтому М.Ю. Рыбаков настоятель-
но рекомендовал осуществить заказ 
не позже апреля. А.Н. Терешин зао-
стрил внимание на том, что еще не 
заключен договор ООО «Трансмоуд» с 
мебельной компанией и дал поруче-
ние М.В. Васикину - заключить договор 
с мебельной компанией на основании 
согласованного перечня, до 15 марта. 

Также до 15 марта М.В. Васикину 
нужно подготовить: проектную доку-
ментацию по внутренним инженерным 
системам, провести корректировку про-
ектов и заключить договора по пожар-
ной сигнализации, радиофикации, теле-
фонизации, интернету и ТВ. 

До 5 марта ему необходимо разрабо-
тать техническую документацию по сто-
ловой. А 1 марта предоставить график 
СМР (в физических показателях) с согла-
сованием в администрации Люберецкого 
района. 

До 28 февраля М.В. Васикину и А.В. 
Головняку необходимо закончить работы 
по ливневой канализации. 

До 15 марта Л.М. Фроловой необходи-
мо определить комплекс мероприятий по 
оформлению стадиона. 

Директору Е.М. Поповой совместно 
с администрацией Люберецкого района 
необходимо подготовить пакет докумен-
тов для получения лицензии на предо-
ставление образовательных услуг и опре-
делить сроки получения лицензии.

Выполнение домашних заданий в 
школе - правило, но невыполнение этих 
заданий ставит под угрозу саму школу. 

12. 02. 2013 глава г.п. Октябрьский А.Н. 
Терешин провел очередное совещание о ходе 
строительства новой школы и сопряженных 
объектов. 

С 2005 года учреждения образования 
переданы под юрисдикцию района, поэтому  
вопросы строительства школы находятся в 
исключительной компетенции Люберецкого 
района. Представители администрации райо-
на: недавно назначенный заместитель главы 
администрации г.п. Люберцы С.А. Таневский, 
постоянно курирующая вопросы строитель-
ства Л.М. Фролова вместе с генеральным 
директором строительной организации ООО 
«Трансмоуд» М.В. Васикиным рассказали о 
ходе строительства и мероприятиях, которые нужно 
провести для завершения строительства школы в уста-
новленные сроки.

Руководители поселения, все муниципальные службы 
Октябрьского самым активным образом содействуют 
строительству, ведь все понимают: только совмест-
ными усилиями  можно, наконец, достроить школу. 
Как обозначил руководитель администрации городского 
поселения Октябрьский М.Ю. Рыбаков: «Школа – это 
первый вопрос».

В совещании приняли  участие: первый заместитель 
руководителя г.п. Октябрьский Г.А. Гаврилин, замести-
тель руководителя администрации г.п. Октябрьский 
В.В. Жуков, начальник отдела капитального строи-
тельства А.И. Мокроусов; заместитель директора 
МУП «ОУКСИ» О.О. Жильцов,главный инженер МУП 
«ОУКСИ» К.А. Потапенко, директор МУП «Октябрьский 
водоканал» А.В.Головняк, директор ЗАО «Октябрьская 
электросеть» А.П. Володько, главный редактор газеты 
«Октябрьские известия» Леткеман Н.

И, конечно, постоянно контролируют вопросы стро-
ительства глава и председатель Совета депутатов А.Н. 
Терешин и весь депутатский корпус. Ведь депутаты 
помнят главный наказ избирателей - ввод школы в 
строй! В обсуждении приняли участие заместитель 
председателя Совета депутатов Л.Н. Анопа, депутат 
Ю.В. Байдуков.

В ходе совещания Александр Николаевич заострил 
внимание на ряде вопросов, промедление решения 
которых, может привести к срыву графиков строитель-
ства. Прежде всего нужно решить вопрос с гарантиями 
финансирования строительных работ районом в раз-
мере, определенном государственным контрактом на 
строительство школы. Сейчас строители подготовили 
новый график финансирования работ, с учетом коррек-
тировок и уточнений, внесенных в сметы строительства. 
Получив гарантии, строители должны незамедлительно 
предоставить контракты на приобретение оборудования 
и монтаж  пожарной сигнализации и слаботочных сетей, 
а также контракт на приобретение мебели. 

До сих пор школу обустраивали строители. Настал 
этап, когда в школе должен появиться новый хозяин 
– директор школы, в компетенции которого - оптимиза-
ция расстановки и привязки оборудования, оснащение 
специальных кабинетов, расстановка мебели, а также 
много других вопросов, которые решить может лишь 
профессиональный педагог. Планировалось, что на 
этом совещании уже будет присутствовать новый дирек-
тор. Однако пока еще кандидатура директора не пред-
ставлена. Хотя директору уже пора включаться в работу, 
ведь вновь назначенному руководителю также нужно 
время, чтобы разобраться в поставленных вопросах.

Александр Николаевич подробно остановил-
ся на вопросах инфраструктуры. Совершенно не 
ясен вопрос со строительством спортивного ядра. 
В свое время для соблюдения новых нормативов 
под школу был отчужден участок муниципального 
стадиона. Однако в контракте нет  раздела о финан-
сировании строительства и оснащения школьного 
стадиона, включая строительство спортивных площа-
док, ограждений, ворот, раздевалок и т.д. Согласно 
бюджетной классификации такие расходы не могут 
финансироваться из бюджета поселения. Если в 
бюджете района эти расходы не предусмотрены, 
необходимо срочно разработать смету и обратиться в 
область с просьбой о субсидировании строительства 
школьного стадиона. 

Все, кто осведомлен о причинах возникновения дол-
гостроя, с особым вниманием относятся к вопросам 
строительства новой котельной. Ведь именно несо-
ответствие временной котельной установленным тре-
бованиям безопасности привело к тому, что более 
двадцати лет назад новехонькую школу не приняли в 
эксплуатацию, и чтобы ее реанимировать, потребова-
лось столько времени и средств. 

Чтобы история не повторилась, М.В. Васикину реко-
мендовали устранить отставание по графику монта-
жа электрооборудования котельной путем увеличения 
количества электромонтажников с окончанием работ 
28.02.2013 года. Михаил Владимирович заверил всех, 
что 28. 02. 2013 состоится пробный пуск котельной на 
жидком топливе.

Однако это не решает проблемы теплоснабжения 
школы, ведь школа должна отапливаться газом. Об 
этом говорил М.Ю. Рыбаков, который заострил внима-
ние всех на проблемах, возникших в ходе строительства 
газопровода. М.В. Васикину нужно немедленно при-
ступить к монтажу газового оборудования. Не решают-
ся и отдельные организационно-технические вопросы. 
Прежде всего необходимо ходатайствовать перед руко-
водством района о скорейшем оформлении договоров 
аренды земельных участков, по которым будут тянуть 
газопровод. Нужно оказать содействие в согласова-
нии проектной документации с Мособлгазом, которое 
длится уже год. Без решения вопросов газоснабжения 
школа вновь останется без тепла. Не решены вопросы и 
с подключением к электросетям.

По всем обсуждаемым  вопросам приняты конкрет-
ные решения с занесением в протокол, с указанием 
ответственных исполнителей и сроков выполнения 
работ. Александр Николаевич подчеркнул, что все 
понимают социальную значимость школы для наших 
жителей и необходимость самого жесткого контроля 
за ходом выполнения работ. Школа должна быть сдана 
вовремя. 

Школа – 
первый 
вопрос

Вопрос по школе один – быть ей или не быть, поэтому все 
вопросы, связанные со строительством школы, – главные. 
19.02.2013 года на очередном совещании у главы Октябрьского 
по строительству школы два главных вопроса были сняты. 

В районе утверждена кандидатура директора школы-ново-
стройки. Глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин с удовольствием 
представил нового директора Елену Михайловну Попову при-
сутствующим. Теперь, когда школа находится под присмотром 
профессионала, все рассчитывают, что многие вопросы будут 
решаться быстро и качественно. Конечно, времени для того, 
чтобы полностью войти в курс дела у Е.М. Поповой в обрез, но 
общими усилиями дело пойдет на лад. И одним из первых дел 
станет совместная работа со строителями по определению и 
согласованию перечня необходимого оборудования и мебели 
для школы. Особое внимание следует уделить подводке тех-
нологического оборудования для кухни и столовой, а также 
оборудованию спецкабинетов. 

Одни вопросы решаются, 
другие - нет

Настоящие мужчины - наши футболисты, им холод не страшен. В турнире по 
футболу среди дворовых команд 1 место заняла команда «Красное знамя», вто-
рое – «Первомайка», третье место – «Волейболисты», 4 место – «Кардаук и Ко». 
Переходящий кубок капитану команды «Красное знамя» Симонову Павлу вручил 
Б.К. Пахомов. Состав команды победителей: Сергей Баранов, Арсентьев Игорь, 
Арсентьев Александр, Тихомиров Юрий, Юсипов Руслан, Ромашкин Александр, 
Терешин Василий, Раков Ренат, Кондратьев Павел, Прозоров Олег, Гаврилов 
Александр. 

Разнообразный ассортимент продуктов обеспечил начальник отдела малого и 
среднего предпринимательства, бытового обслуживания и торговли А.И. Кочутов. 
На стадионе для детей и спортсменов была поставлена теплая палатка и органи-
зован горячий чай с пирожками от «АВА- хлеб». Отменные шашлыки, разнообраз-
ную выпечку и плов приготовили нам искусные и гостеприимные кулинары из 
поселка Подмосковный, директор Павлов Михаил Юрьевич. 

Приготовил сюрпризы и Культурно-досуговый центр (Н.Н. Данилова). На сцене с успехом шел конкурс «Мистер Октябрьский». 
Ребята демонстрировали интеллект и физическую подготовку. Московская певица Елена Фит исполнила песни «Ночка темная» и 
«Маленький самолет», любителей рэпа развлек Ака Евро. Конечно, Саша Ефремова и группа «Веселки» вновь порадовали зрителей. 
«Ледовое шоу» и мастер-класс провел танцевальный коллектив «Томилино», среди фигуристов - Демачев Артем и Шрамко Маргарита 
- ученики нашей школы. 

Организаторы 
потрудились на славу.

Праздник удался, все прошло 
по высшему разряду! 
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20 февраля глава Люберецкого района и города Люберцы 
Владимир Петрович Ружицкий выступил с докладом «Об итогах 
работы за 2012 год и основных задачах социально-экономиче-
ского развития Люберецкого муниципального района и города 
Люберцы на 2013 год».* Публичный отчет состоялся в здании 
районной администрации, на нем присутствовали руководители 
района и поселений, муниципальных предприятий и учреж-
дений, представители бизнеса и общественности. Делегацию 
Октябрьского возглавил глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин. 

Было отмечено, что 2012 год стал для района и города 
годом стабильности и планомерного развития. В истекшем году 
были продолжены работы по благоустройству, ремонту дорог, 
строительству, развитию социальной сферы и сферы ЖКХ. В 
экономике отмечены положительные тенденции, как-то: увели-
чились объемы отгруженных товаров, улучшилось финансовое 
состояние организаций, отмечается рост заработной платы и 
снижение уровня зарегистрированной безработицы (542 человека 
или 0,3% от численности экономически активного населения.) 
В 2012 году в районе действовали 60 крупных и средних пред-
приятий и более 7 тысяч предприятий малого бизнеса, объем 
отгруженных товаров собственного производства, выполненных 
работ и услуг составил 45 млрд. руб. Продолжена модернизация 
базовых территориальных предприятий. На базе действующих 
предприятий Люберецкого района «ОКТЕКС» и «Малаховский 
экспериментальный завод» созданы два промышленных округа: 
многофункциональный парк «Октябрьский» и индустриальный 
парк «Малаховский».

Размер средней заработной платы по району составил 36,5 тыс. 
руб., а за декабрь  - 46 тыс. руб.

Продолжается рост заработной платы работников бюджетной 
сферы. Средняя заработная плата в здравоохранении составила 
30,8 тыс. руб., в том числе врачей – 45,8 тыс. руб., в образова-
нии – 23 тыс. руб., в том числе учителей в общеобразовательных 
учреждениях – 30,5 тыс. руб., воспитателей в детских дошколь-
ных учреждениях 21 тыс. руб. Поэтапное повышение заработной 
платы работников бюджетной сферы продолжится в 2013 году  
– с 1  мая 2013 года она возрастет на 6%, с 1 сентября – на 9%.  
Стоит задача довести зарплату бюджетников до уровня средне-
статистической заработной платы.

Особое внимание уделяется трудоустройству инвалидов, уже 
в прошлом году из 209 инвалидов, состоящих на учете в 
Люберецком центре занятости населения, было трудоустроено 
более половины. 

В сфере торговли работают 1800 торговых объектов с 
общим торговым оборотом более 17 млрд. рублей. Остаются 
актуальными задачи по усилению контроля и  устранению 
нарушений при реализации  алкогольной продукции и пива. 
Напомним, что в числе прочих мер наложен запрет на про-
дажу пива в палатках, павильонах, лотках, а также запрещена 
его продажа с 21 часа   до 11 часов утра следующего дня и в 
стационарных объектах. Совместно с  правоохранительными  
органами должны быть принять действенные меры по реше-
нию этих и других назревших проблем.

Инвестиции в строительство за счет всех источников финан-
сирования составили более 13 млрд. руб. Построены и вве-
дены в эксплуатацию жилые корпуса, социальные объекты, 
торговые комплексы. Дорожно-транспортную сеть планирует-
ся развивать за счет расширения Новорязанского шоссе до 10 
полос с устройством новых развязок, строительства автодоро-
ги «Москва – Егорьевск – Тума – Касимов» через Котельники, 
строительства дороги «МКАД – Ногинск – Орехово-Зуево», соз-
дания транспортно-пересадочных узлов на станциях «Люберцы», 
«Ухтомская», «Панки».

Непосредственно у границ Люберецкого района уже в этом 
году появится метро. В декабре планируется открытие стан-
ций «Лермонтовский проспект», «Жулебино» и «Котельники» 
Таганско-Краснопресненской линии, а к 2017 году будет постро-
ена Кожуховская линия метрополитена до Некрасовки, одна 
из станций которой, как мы надеемся, будет носить название 
«Люберецкая». Так как для многих жителей станция метро 
«Котельники» станет ближе, чем «Выхино», схема движения мно-
гих маршрутов общественного транспорта будет изменена.

С темой строительства неразрывно связана тема обеспечения 
жильем. По итогам прошедшего года  улучшили свои жилищные 
условия 177 семей из числа жителей города и района,   среди 
которых учителя, медицинские работники, ветераны войны, моло-
дые семьи. В том числе предоставлено жилье 44 работникам 
бюджетной сферы,  двум ветеранам войны и пяти выпускникам 
детских домов предоставлены однокомнатные квартиры, обе-
спечены жильем семь семей военнослужащих, уволившихся с 
военной службы.

С 2012 года мы начали внедрять дополнительную форму улуч-
шения жилищных условий наших жителей, особенно бюджетни-
ков – это предоставление жилья по договорам коммерческого 
найма, когда работник  бюджетной сферы  района  платит в месяц 

за двухкомнатную квартиру в среднем 2000 руб., а за трех-
комнатную – 2800 руб. За прошлый год мы заключили 42 
таких договора.

В 2012 году продолжалась реализация  муниципальной 
целевой  программы «Обеспечение жильем молодых семей 
в городе Люберцы». 4 семьям были выданы свидетельства 
на компенсацию затрат на приобретение жилья, в общей 
сумме 5 млн. рублей.

Жилищно-коммунальное хозяйство района работает 
стабильно. Руководство области ставит в секторе новые 
задачи: проведение полной инвентаризации инженерного 
оборудования с определением его собственников; привле-
чение инвесторов в производственную сферу ЖКХ и пере-
ход к долгосрочному тарифному регулированию; наведение 
порядка в работе управляющих компаний, которая будет 
оцениваться на основе публичного рейтинга.

Из инновационных проектов в сфере развития систем 
связи и телекоммуникаций для многих может быть инте-
ресен проект «Ростелекома» по внедрению беспроводной 
телефонной связи под брендом «МОБИ-ГОЛОС». Любой 

желающий получает возможность установить телефонный номер 
в коде 495 в день обращения в любой точке района, и не только 
в квартире, но и в частном секторе, на даче. Абонентская плата 
такая же, как и у обычного телефона. Создан Центр компьютер-
ной грамотности «Твой курс» Немаловажно, что обучение ком-
пьютерной грамотности в Центре проводится бесплатно, в рамках 
инициативы компании Майкрософт. 

Около 193 миллионов рублей было израсходовано на работы 
по благоустройству города Люберцы в 2012 году. Это более трети 
расходной части городского бюджета. Продолжилось благо-
устройство улиц и придомовых территорий, озеленение, ланд-
шафтный дизайн, в котором участвуют муниципальные и коммер-
ческие предприятия.

Объем исполнения бюджета района за 2012 год составил 4,5 
млрд. руб. По итогам 2012 года завершена  бюджетная реформа, 
основной целью которой является повышение качества предо-
ставляемых услуг и эффективности использования бюджетных 
средств, объем которых должен зависеть от результатов деятель-
ности. С 1 января прошлого  года все муниципальные учреждения 
перешли на новую систему финансирования: им выделяются 
субсидии на выполнение муниципального задания, содержание 
муниципального имущества и иные цели. Вместо бюджетных смет 
утверждаются планы финансово-хозяйственной деятельности.  
Руководители учреждений, с одной стороны, получили больше 
самостоятельности, с другой, – усилилась их ответственность за 
результаты деятельности учреждений.

В сфере образования В.П. Ружицкий отметил высокий уровень 
подготовки педагогов района, хорошие знания выпускников, 
многие из которых стали студентами вузов. Среди острейших 
проблем системы образования - «очередность» в детские сады. 
В настоящее время в районе работают 49 муниципальных детских 
садов, которые посещают почти 10 тыс. детей, что составляет 75 
% от их общего количества.  По состоянию на сегодняшний день 
на очереди для получения путевок стоят 8184 человека, из них: от 
0 до 3 лет – 6856 человек; от 3 лет до 7 лет –1328 человек. 

В области разработан «алгоритм решения проблемы ликви-
дации к 2015 году очередей детей в возрасте от 3 до 7 лет». 
Действующая программа «Развитие образования Люберецкого 
муниципального района» дополнена разделом «Дорожная  карта 

ликвидации очереди», содержащим конкретные адресные объ-
екты, мероприятия и сроки  их реализации. Запланировано стро-
ительство новых дошкольных учреждений и пристроек к действу-
ющим  за счет средств муниципального и областного бюджетов, 
а также за счет инвестиционных проектов. По итогам 2013 года 
стоит задача ввести в эксплуатацию не менее 1200 новых мест в 
детских садах района за счет различных источников, в том числе 
не менее 900 в городе Люберцы.

Тема образования и достойного воспитания подрастающего 
поколения неразрывно связана с деятельностью  Комиссии по 
делам несовершеннолетних и защите их прав.  Совсем недавно 
такие Комиссии отметили 95 лет с начала своей деятельности. На 
учете в районной  комиссии состоят 495 семей, находящихся в 
социально опасном положении. В отношении несовершеннолет-
них и их семей проводится большая социально-реабилитационная 
работа по защите жилищных прав, прав на образование, полу-
чение медицинского обслуживания, установления гражданства. 
Благодаря усилиям всех органов и учреждений системы профи-
лактики в течение последних пяти лет в Люберецком районе не 
допущено роста подростковой преступности.

Одной из основных задач является профилактика наркомании  
среди школьников,  в связи с чем будет проведено тестирование 
на наркотики учащихся старших классов во всех школах района. 
Денежные средства в бюджете района на эти цели предусмотрены.

Говоря о детях и подростках, нельзя не сказать о работе 
Управления опеки и попечительства. Ежегодно в Люберецком 
районе выявляется и учитывается более 100 детей, оставшихся 
без попечения родителей, и сейчас таких детей  598, из них  всего 
лишь 17 %  - дети, у которых умерли родители,   остальные – это  
так называемые «социальные сироты», родители которых лишены 
или ограничены в родительских правах, вследствие своего пове-
дения, употребления алкоголя, наркотиков. Наиболее распростра-
ненным способом профилактики социального сиротства является 
передача детей на усыновление, в опекунские и приемные семьи. 
Более чем для 150 детей ежегодно находят  новые семьи. Сейчас в 
районе проживает более 550  замещающих семей. С 1 января  2012 
года на территории нашего района создан Центр сопровождения 
замещающих семей, позволяющий человеку объективно оценить 
свои ресурсы для воспитания некровного ребёнка. Благодаря тща-
тельной предварительной подготовке новой семьи случаи отказа 
от приемного ребенка  в истекшем году отсутствовали.

В области здравоохранения основной проблемой по-прежнему 
является дефицит врачебного и среднего медперсонала в стаци-
онарном и амбулаторно-поликлиническом звеньях. Участковая 
служба взрослой сети укомплектована в среднем на 48%, детской 
сети – на 62%. Укомплектованность стационаров и поликлиник 
«узкими» специалистами составляет 60%. Коэффициент совме-
стительства по лечебным учреждениям несколько снизился, но, 
тем не менее, он есть и составляет 1,6.  При этом доля врачей 
старше 60 лет по-прежнему высока - 23%, а процент молодых 
врачей специалистов всего менее 5 %. Один из способов при-
влечения специалистов - предоставление жилья. Материально-
технические аспекты состояния сферы здравоохранения пока 
также нельзя признать удовлетворительными. Общая сумма 
средств, выделенных в 2012 году на капитальный ремонт по 
программе «Модернизация здравоохранения», составила почти 
381 млн. руб., из них только десятая часть – средства местного 
бюджета, основной объем –  это федеральные средства. Сделано 
достаточно много, однако для кардинального изменения дел в 
районе этих средств недостаточно.

За прошедший год в области физической культуры и спорта 
проведено более 90 мероприятий. Наиболее значимые из них: 
Спортивный праздник, посвященный 75-летию со дня образования 
Спортивного комитета Люберецкого района и 100-летие проведе-
ния первого футбольного матча. Впервые 3-е место в Чемпионате 
России по футболу заняла мужская команда «Люберцы» (III-
й дивизион). Два представителя Люберецкого района приняли 
участие в Олимпийских играх 2012 года в Лондоне. Один из них, 
Карасев Сергей, стал обладателем бронзовой медали в составе 
Олимпийской сборной команды России по баскетболу.

На сегодняшний день сфера молодежной политики рассматри-
вается как один из стратегических ресурсов развития муниципаль-
ного образования. Впервые в области прошел День православной 
молодёжи. В мероприятии приняли участие около трёх с полови-
ной тысяч молодых людей из Подмосковья. В рамках мероприятий 
по патриотическому воспитанию молодого поколения в централь-
ном Дворце культуры прошло Московское областное меропри-
ятие, посвященное Дню Государственного флага Российской 
Федерации. В 2012 году Молодежный парламент  нашего района 
стал лучшим в Московской области. Охват мероприятиями моло-
дёжной аудитории составил более пятидесяти тысяч человек.

В области культуры для жителей района организовано более 
700 мероприятий. Особое внимание уделялось патриотическому 

воспитанию и мероприятиям, посвященным Году Российской 
истории. В школах дополнительного образования обучается 
3000 детей по различным видам искусств. Хореографическая 
школа внесена в национальный реестр «Ведущие учреждения 
культуры России», а ее директор Тропина Татьяна Ивановна 
награждена именной премией Губернатора Московской области 
в числе лучших преподавателей школ сферы культуры. В 2012 
году на ежегодном слете работников культуры «Журавлиные 
посиделки» команда Комитета по культуре Люберецкого рай-
она по итогам всех конкурсов заняла 1 место, став лучшей по 
области. Большое внимание уделяется оснащению библиотек 
компьютерным оборудованием и орг.техникой. 

Работа по обеспечению общественного порядка позволила 
на 9,2% сократить количество преступлений в  2012 году, всего 
зарегистрировано 3,5 тыс. преступлений. Меньше совершено 
тяжких и особо тяжких преступлений, в том числе умышлен-
ных убийств, умышленного причинения тяжкого вреда здоро-
вью, в том числе со смертельным исходом, разбойных нападе-
ний, грабежей и краж, угонов автотранспорта. Продолжается  
оснащение системами видеонаблюдения мест массового пре-
бывания людей по программе «Безопасный  город». Ведутся 

работы по модернизации системы оповещения граждан при ЧС, в 
2012 году выделено 3 миллиона рублей на установку громкогово-
рящей связи в местах массового пребывания людей.

Институты гражданского общества и демократических право-
отношений пополнились Общественной палатой Люберецкого 
района, 30 членов которой были избраны на демократичной 
основе. Председателем Общественной палаты избран народ-
ный артист Российской Федерации Лев Валерьянович Лещенко. 
Задачи Общественной палаты – эффективно реагировать на 
все возникающие проблемы и подсказывать властям наиболее 
эффективные пути их решения, обеспечивать взаимодействие 
граждан с органами власти.

Вновь предприняты попытки упрощения процедуры и сокра-
щения времени оформления документов в органах местного 
самоуправления. Многофункциональный центр в форме межму-
ниципальной некоммерческой организации откроется в первом 
полугодии этого года. Он будет располагаться в здании админи-
страции на 1-м этаже. В результате открытия МФЦ предполагает-
ся, что будет упрощен порядок оформлении документов в органах 
власти. Для людей с ограниченными физическими возможностя-
ми в МФЦ будут созданы все необходимые условия для полу-
чения услуг. Стратегическая задача на следующий год  - довести 
количество «открытых окон» в МФЦ до 35 по городу Люберцы и 
не менее 5 в каждом городском поселении.

Отчет главы Люберецкого района

* Полностью с отчетом главы Люберецкого района В.П. Ружицкого вы можете познакомиться на нашем сайте http://www.oktyabrskiy.ru
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ВПЕРЕД, РОССИЯ!!! 

Правила участия в Люберецкой 
лыжне простые: дистанция – 2 км., 
лыжники стартуют парами, интервал 
между стартующими – 30 секунд. 
Участник лыжни, показавший лучшее 
время, получает приз.

9 февраля на территории детско-
го спортивного городка «Малаховка» 
(пересечение Быковского и Михневского 
шоссе) состоялись лыжные гонки памяти 
А.А. Прокуророва. 
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ВПЕРЕД, ОКТЯБРЬСКИЙ!!!
Поучаствовать в соревнованиях «Люберецкая 

лыжня» могут все: и маститые мастера, чей 
лыжный стаж близится к золотому юбилею, 
и пятилетние отважные первопроходцы – для 
них лыжня среди сурового зимнего леса, высо-
ких прямых сосен, смыкающихся над головой,  
– настоящее испытание. Испытание выдержа-
ли все, а соревнования превратились в весе-
лый праздник. В этом году в сборной команде 
Октябрьского – полный аншлаг, т.е. свободных 
мест нет.

Блиц-интервью о лыжных гонках нам дал 
глава г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин, который возглавил нашу команду: 

«С детства помню – в поселке лыжи любили. 
В нашем лесу была отличная лыжная трасса, 
и мы с друзьями совершали многокилометро-
вые лыжные прогулки, участвовали в сорев-
нованиях – никакие морозы были не страшны, 
никакая зараза не брала. Сейчас мы приме-
риваемся, как бы нам лыжню в Октябрьском 
возобновить. Однако средств на организацию 
трассы нужно немало, пока нам это не под 
силу. Поэтому мы благодарим организаторов и 
устроителей "Люберецкой лыжни", прежде всего  
В.П. Ружицкого, И.Г. Назарьеву, С.Н. Долгова, 
за возможность принять участие в этих сорев-
нованиях.

Команда из Октябрьского была предста-
вительной, результативной и самой веселой. 
Среди нас были и спортсмены, участвующие в 

индивидуальных гонках, и спортсмены, участвующие в новом виде состязаний – «пять 
в одних». Это когда пять человек должны залезть в одни надувные лыжи и прошагать 
трассу. Очень непросто, скажу я вам. Здесь нужны и синхронность, и чувство кол-
лективизма. Или все дружно идут, или все дружно летят в сугробы под общий смех и 
веселье. Благодарю за участие всех спортсменов, среди которых – наши доблестные 
депутаты Л.Н. Анопа, И.В. Бутенин, С.Ю. Качалин. Хорошую спортивную форму, как 
всегда, продемонстрировал тренер сборной В.В. Данилин. Спортивный дух и волю к 
победе проявили С.Д. Кадушкин вместе с сыном Александром, ровно пройдя всю дис-
танцию. Молодая смена также не подкачала. В. Н. Дорохин и Д.О. Кондрашев одолели 
дистанцию словно на одном дыхании. Команда старшеклассников: Н. В. Малышев, 
П. А. Ермолицкий, А. А. Юрьев, П. А. Юрьев, А. А. Кондрашев, Д. А. Григоров, Е. 
А. Петров, вновь поддержали хорошую спортивную репутацию школы №53 (дирек-
тор Т.П. Иванова). Евгений Петров показал лучшие результаты среди спортсменов 
Октябрьского, заняв почетное первое место в личном зачете. 

Бойцы невидимого фронта, хотя сами на лыжи не встали, но спортсменов обеспе-
чили всем необходимым. Я говорю о нашей Администрации и предпринимателях. 
М.Ю.Рыбаков помогает воплотить любое наше интересное начинание, находя для этого 
силы и средства. В этот раз мощная группа поддержки состояла из Г.А. Куликова, В.Н. 
Горбатовского, А.И. Кочутова. Помощь в экипировке спортсменов оказал Спортивно-
досуговый центр (Е.А. Антонов). Вновь от души благодарю постоянного спонсора спор-
тивных и культурных мероприятий С.Н. Лукьянова.

Отдельное спасибо команде болельщиков – им пришлось сложнее всего. По неиз-
вестным причинам встать на лыжи они не рискнули, но азарт, переживания за своих 
совершили чудо. Они сопровождали нас на всем протяжении трассы, порой даже забе-
гая вперед. «Вперед, Россия, вперед, Октябрьский!!!» – скандировали наши болель-
щики, утраивая наши силы. Мы на лыжах едва могли угнаться за ними, хотя снег был 
глубокий. Иной болельщик забарахтается в сугробах, и товарищи тут же бросаются 
на помощь, устраивая снежную кучу-малу. Сквозь смех и снег друзья не прекращали 
окликать нас, что бодрило не меньше пафосных восклицаний. Многие пришли целы-
ми семьями, особенно радостно было слышать детские голоса наших спортсменов-
болельщиков. Мне удалось пожать руку юному спортсмену Александру Кадушкину, 
принявшему участие в лыжном многоборье и успевшему горячо поболеть за нас. 
Также я постарался лично поблагодарить каждого участника. А еще мы приготовили 
для всех участников памятные грамоты и подарки. Благодарю жителей, сотрудников  
администрации, наших предприятий за поддержку. 

Да, лыжи – это заряд энергии, закалка, удаль и потеха. Отличное самочувствие и 
отличное настроение. Спасибо всем участникам "Люберецкой лыжни" за общий празд-
ник!»
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Сводка происшествий
29 января неработающий житель поселка, наркоман, пригласил к себе в гости 

гражданина, который незадолго до этого продал свое авто. Хулиган, узнав о наличии 
денег от продажи автомобиля, заманил его к себе, где были распиты спиртные напит-
ки. После чего, у потерпевшего пропали деньги в размере 50 000 рублей.

30 января поступило сообщение об ограблении торговой палатки ООО «Арсенал», 
расположенной по адресу: ул. Первомайская, между домами № 6 и № 8. Двое посе-
тителей открыто похитили у продавщицы деньги из кассы и мобильный телефон, 
предварительно закрыв ее в подсобном помещении палатки. Тем самым их действия 
были рассмотрены как совершение грабежа с применением насилия. По подозрению 
задержаны двое граждан. Один – житель г. Люберцы, второй – житель Ульяновской 
области.

Двумя часами ранее, те же граждане заходили в эту палатку и открыто похитили 
упаковку коктейля.

1 февраля по ул. Первомайская, д.30 была совершена квартирная кража.
5 февраля поступило заявление от жителя, проживающего по адресу: ул. 

Текстильщиков, д.6 о том, что около мкр. Западный, д.5, у него похитили коляску 
бежевого цвета, стоимостью 8 000 рублей. Вор сознался в содеянном, коляску изъ-
яли. Вором оказался неработающий житель Октябрьского.

Уроженец республики Грузия 27 января попытался совершить квартирную кражу 
по ул. 60 лет Победы. Он вскрыл дверь квартиры, но украсть ничего не успел, т.к. 
был задержан.

В ночь с 25 на 26 января в Люберцах на ул. Черёмухина произо-
шло обрушение крыши платной парковки. Данная информация 
опубликована в сети Интернет на интернет-сайте www.lubernet.ru.

В данной публикации указано, что подобных автостоянок в 
Люберцах построено десятки. Также указано, что на данных 
автостоянках продаются машиноместа в собственность, а сделки 
оформляются на фирмы-однодневки.

Такие автомобильные парковки имеются на всей территории 
Люберецкого муниципального района Московской области (в том 
числе в городских поселениях Томилино, Красково, Малаховка и 
Октябрьский).

Поэтому горпрокуратурой принято решение осветить данную 
проблематику в средствах массовой информации, разъяснить 
законодательство в указанной части населению Люберецкого 
муниципального района Московской области. 

Горпрокуратурой в 2012 году проведены проверки исполнения 
земельного законодательства при размещении платных автосто-
янок.

В результате проверки установлено, что земельные участки, 
занятые платными автостоянками, в отношении которых проведе-
ны проверочные мероприятия, находятся в аренде у юридических 
лиц и индивидуальных предпринимателей.

Земельные участки в аренду представлены администрацией 
Люберецкого муниципального района Московской области, кате-
гория земель – земли населённых пунктов, разрешённое исполь-
зование – под автостоянки.

Договоры аренды зарегистрированы в установленном порядке 
в Люберецком отделе Управления Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и картографии по Московской 
области.

Нарушений земельного законодательства при размещении 
автостоянок, в отношении которых проведены проверки, не выяв-
лено, их размещение законно.

Указанные земельные участки представлены в аренду в соот-
ветствии со ст. 22 Земельного кодекса РФ.

Согласно ч. 6 указанной статьи арендатор земельного участка 
имеет право передавать участок в субаренду третьим лицам, если 
договором не установлено иное.

Таким образом, юридические лица и индивидуальные пред-
приниматели вправе передавать машиноместа в субаренду граж-
данам для парковки транспортного средства. Граждане обязаны 
уплачивать стоимость субаренды, установленную договором.

При этом гражданам необходимо знать, что при аренде земель-
ного участка под автостоянку арендатор не вправе продавать 
машиноместа в собственность третьим лицам, поскольку не 
может распоряжаться недвижимым имуществом по своему усмо-
трению, так как не является собственником.

По истечении срока договора аренды, если он не будет продлён 
в установленном порядке, гражданин, приобретший в собствен-
ность такое машиноместо, в итоге рискует его потерять без каких-
либо компенсаций.

Договор субаренды также не может быть заключён на срок 
более, чем договор аренды, заключённый между администрацией 
Люберецкого муниципального района и арендатором (требование 
ч. 6 ст. 22 Земельного кодекса РФ).

Абзац 2 ч. 2 ст. 615 Гражданского кодекса РФ также гласит, что 
договор субаренды не может быть заключен на срок, превышаю-
щий срок договора аренды.

Таким образом, при покупке машиноместа в собственность 
необходимо истребовать копию договора купли-продажи у соб-
ственника земельного участка и копию свидетельства о государ-
ственной регистрации права установленного образца.

Если в представлении таких копий будет отказано, стоит отка-
заться от покупки такого машиноместа. Согласие на приобретение 
машиноместа без учёта перечисленных норм будет являться 
«покупкой воздуха», не дающей гарантии сохранения приобретён-
ного места в дальнейшем.

Продажа машиноместа в собственность лицом, не являющимся 
собственником данного недвижимого имущества, является обма-
ном, злоупотреблением доверия и образует состав преступления, 
предусмотренный ст. 159 УК РФ (мошенничество).

Данный факт подлежит проверке в порядке ст. ст. 144-145 
УПК РФ органами внутренних дел (на территории Люберецкого 
муниципального района Московской области МУ МВД России 
«Люберецкое»).

Следует помнить, что согласно абз. 2 ч. 1 ст. 2 ФЗ «О государ-
ственной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок 
с ним» государственная регистрация является единственным 

доказательством существования зарегистрированного права. 
Зарегистрированное право на недвижимое имущество может 
быть оспорено только в судебном порядке.

При заключении договора субаренды также необходимо потре-
бовать копию договора аренды, зарегистрированную в установ-
ленном порядке в Люберецком отделе Управления Федеральной 
службы государственной регистрации, кадастра и картографии 
по Московской области, необходимо обратить внимание срок 
договора аренды, так как срок субаренды, как указывалось выше, 
не может превышать срок аренды. 

Помните, что в случае знания и применения на практике выше-
перечисленных норм права Вы не окажитесь обманутыми. 

В случае обрушения крыши автостоянки и повреждения в связи 
с этим транспортного средства Вам необходимо обратиться в 
местный отдел полиции с целью фиксации данного факта.

Далее необходимо предъявить исковое заявление в суд о воз-
мещении вреда к организации или индивидуальному предпри-
нимателю, отвечающим за организацию парковки (собственник 
участка или арендатор).

Исковое заявление надлежит составить по форме, предусмо-
тренной ГПК РФ, к исковому заявлению приложить квитанцию 
об оплате госпошлины, а также копии постановления об отказе в 
возбуждении уголовного дела по данному факту, вынесенного МУ 
МВД России «Люберецкое», желательно с фототаблицей, резуль-
татами независимой оценки причинённого ущерба (расходы на 
пошлину, проведение независимой оценки и др. расходы, связан-
ные с предъявлением иска в случае его удовлетворения подлежат 
возмещению ответчиком).

Далее в случае отказа от добровольного исполнения решения 
суда (в случае взыскания денежных средств) Вам необходимо 
получить исполнительный лист и направить его в  Люберецкий 
районный отдел службы судебных приставов ГУ ФССП по 
Московской области для принудительного исполнения.

Помощник прокурора
юрист 2 класса                                                  А.С. Мартынов

ПРАВОПОРЯДОК

НЕТ - НАРКОТИКАМ

Итоги года
11 февраля 2013 года в Управлении ФСКН России по 

Московской области подведены итоги работы за 2012 
год. В прошедшем году основные усилия Управления 
были сосредоточены на приоритетных направлени-
ях оперативно-служебной деятельности – выявлении 
и уничтожении инфраструктуры наркомафии: сетей 
сбыта наркотиков, а также каналов их поставки в 
Российскую Федерацию из наркоопасных регионов.

Благодаря организованной работе всех звеньев 
Управления не допущено попадания в незаконный обо-
рот 410 кг героина, что составляет треть от изъятого 
всеми территориальными подразделениями наркокон-
троля. Общий вес изъятых наркотических средств, 
психотропных и сильнодействующих веществ составил 
около 1 тонны 600 кг, среди которых:  410 кг героина, 
144 кг марихуаны, 39,7 кг гашиша, 628,5 кг маковой 
соломы, почти 58 кг синтетических наркотиков, 111,5 
кг сильнодействующих веществ, более 196 кг психо-
тропных веществ.

Самое крупное изъятие партии наркотиков за послед-
ние несколько лет произошло в августе 2012 года. В 
ходе спецоперации изъято более 200 кг героина.

За прошедший год выявлено  2456 преступлений, из 
которых 2038 являются тяжкими или особо тяжкими; 
1411 – связано со сбытом наркотиков, психотропов и 
СДВ, возбуждено 2272 уголовных дела, привлечены к 
уголовной ответственности более 1000 человек, рас-
крыто более 420 преступлений, совершенных в орга-
низованных формах.

Пресечена деятельность 153 наркопритонов.
Результатом работы по подрыву экономических 

основ наркобизнеса является выявление 7 преступле-
ний, связанных с легализацией (отмыванием) наркодо-
ходов. Из них 4 преступления окончены производством 
и направлены в суд.

Благодаря слаженным действиям 
всего личного состава выявлено 15 
очагов дикорастущих наркотикосодер-
жащих растений на площади 204 га. 
Общая масса уничтоженного сырья 
составила более 51 тонны.

 Задержаны 
с поличным

18 февраля 2013 года оперативными сотрудниками 
УФСКН России по Московской области пресечена дея-
тельность распространителей наркотического средства 
метадон в г. Жуковский, Раменском и Люберецком 
районах. Из незаконного оборота изъято несколько 
разовых доз наркотика общим весом около 5 г.

В поле зрения оперативников цыганское семей-
ство, проживающее в разных поселках Люберецкого 
и Раменского  районов, попадает уже не первый раз. 
Старшие члены семейства уже отбыли свои сроки 
наказания и вернулись домой. А тем временем уже 
подросшее молодое поколение подняло выпавшее 
знамя наркодилерства. При этом молодежь распро-
страняет уже не героин, а метадон. 

Сотрудники 2 отдела 4 службы (г.Раменское) в 
ходе оперативно-розыскных мероприятий вышли на 
девушку 1981 г.р., гражданку Украины, проживающую 
в пос Малаховка без регистрации, которая распростра-
няла наркотическое средство метадон на территории 
Раменского и Люберецкого районов.

В ходе дальнейшей работы выяснилось, откуда берет 
наркотик украинка – ее поставщиком оказалась моло-
дая цыганка  1989 г.р., проживающая в Люберецком 
районе в д.Пехорка. Ее родственники уже ранее при-
влекались к уголовной ответственности, правда, в 
основном за торговлю героином. Теперь наркодилером 
стала дочь. 

С поличным были задержаны обе сбытчицы, при 
личном досмотре у одной из них был обнаружен мета-
дон весом 4,27 г, а у другой изъяты деньги, уплаченные 
за этот наркотик. 

В настоящее время в отношении женщин возбужде-
ны уголовные дела. Обе гражданки арестованы.

Как не оказаться обманутым 
при выборе парковочного места

Электронная почта доверия наркоконтроля 
по Московской области:                                  info@gnkmo.ru
Телефон доверия Управления:                 (499)152-53-52
Отдел информации и общественных связей:  (499)152-20-95
Сайт Управления:                                             www.gnkmo.ru

Внимание! Техническая ошибка

В газете «Октябрьские известия» №2-3 (247-248) от 5 февраля 2013 г. в приложении №1 к решению Совета 
депутатов городского поселения Октябрьский от 01.02.2013 №03/01 «О внесении изменений в решение Совета 
депутатов городского поселения Октябрьский от 24.11.2011№156/11«Об утверждении бюджета городского 
поселения Октябрьский на 2012 год»допущена техническая ошибка в таблице «Доходы бюджета городского 
поселения Октябрьский на 2012 год». Следует читать

Внимание! Техническая ошибка 
В газете «Октябрьские известия» №2-3 (247-248) от 5 февраля 2013 г. в приложении №1 к 
решению Совета депутатов городского поселения Октябрьский от 01.02.2013 №03/01 «О 
внесении изменений в решение Совета депутатов городского поселения Октябрьский от 
24.11.2011№156/11 «Об утверждении бюджета городского поселения Октябрьский на 2012 год»  
в связи с допущенной технической ошибкой в таблице «Доходы бюджета городского поселения 
Октябрьский на 2012 год» следует читать: 
 
 
 

Код 
дохода 

Наименование групп, подгрупп, статей подстатей, 
элементов программ, кодов экономической 

классификации доходов 

Сумма 
(тысяч рублей) 

 
011 1 11 05013 10 0000 120 

Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные  
участки, государственная собственность на которые не 
разграничена  и которые расположены   в границах 
поселений, также средства от продажи права на заключение 
договоров аренды указанных земельных участков  

31 142 

 
001 1 11 05035 10 0000 120 

Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в 
оперативном управлении органов управления поселений и 
созданных ими учреждений (за исключением имущества 
муниципальных автономных учреждений) 

6 000 

 
 

Руководитель Администрации
городского поселения Октябрьский                                             М. Ю. Рыбаков



25 февраля 2013 г.                                                                                                                Октябрьские известия  7

Передышка – временная
Зима дала всем временную передышку. Но все с ужасом вспоминают первые недели февраля, 

когда на нас обрушились снегопады, что называется ни проехать, ни пройти. Конечно, в первые дни 
с уборкой снега и льда справиться не могли. По настоянию главы г.п.Октябрьский А.Н. Терешина 
и руководителя администрации М.Ю. Рыбакова на дороги Октябрьского вышли сразу пять снего-
уборочных машин. Поэтому муниципальные дороги и тротуары были очищены. Жителям частного 
сектора, проживающим в микрорайоне Красное знамя, пришла нежданная помощь от МУП ОЖУ. 
Директор МУП ОЖУ А.И. Нечаев и его коллектив откликнулись на просьбы пожилых людей и при-
вели внутриквартальные дороги в относительный порядок. Убирают внутриквартальные территории 
и тротуары ТСЖ, управляющие компании, предприятия и организации. Но не везде качество уборки 
можно признать удовлетворительным. Во дворах глыбы несколотого льда, торосы и колдобины, как 
в Арктике. Напоминаем об обязанности приводить вверенную территорию в порядок и работникам 

ТСЖ, и предприятиям. Не долж-
ны оставаться в стороне и жители 
частных домов, да и те , кто в силах 
держать лопату и лом. Помогите 
очистить от  льда все пути, дорожки 
и дороги. Пока погода благопри-
ятствует, есть возможность это сде-
лать. Все понимают – дети и пожи-
лые люди в этот период подверга-
ются повышенной опасности. От нас 
с вами зависит здоровье и комфорт 
наших близких. Пожалуйста, при-
мите посильное участие в очистке 
придомовых территорий!

Молодежь – за работу!
21 февраля состоялась встреча главы г.п. Октябрьский  

А.Н. Терешина с представителями Молодежного парламента 
школы № 53.

На встрече были обсуждены вопросы жизни нашего поселка. 
Ребята выразили  желание активно участвовать в мероприятиях 
по благоустройству и озеленению территории, в праздничных и 
спортивных мероприятиях. В беседе были затронуты вопросы тру-
доустройства старшеклассников во время летних каникул.

Для того, чтобы видеть работу администрации, так сказать 
«изнутри», Александр Николаевич пригласил актив Молодежного 
парламента принять участие в оперативном совещании, прово-
димом каждый понедельник с привлечением всех руководителей 
предприятий. 

От редакции. Так устроена жизнь, что молодые и сильнее, и 
здоровее тех, кто находится в преклонном возрасте. Да и малы-
шам ох, как нужна порой помощь старших товарищей. Почему бы 
Молодежному парламенту не инициировать субботник по уборке 
снега. А то больно слышать – ребенок поскользнулся, ногу подвер-
нул, бабушка до магазина и поликлиники дойти боится. Выручай, 
молодежь! Без вашей помощи – просто беда.

14 февраля в ТК «Текстиль Профи» в 12.00 
состоялось праздничное мероприятие, посвя-
щенное Дню Святого Валентина. Все влюбленные 
пары могли принять участие в «Foto–love-show». 
Влюбленные фотографировались на память, а 
за самое лучшее фото получали разнообразные 
подарки и сувениры. Победители столь оригиналь-
ного мероприятия были награждены сертифика-
том, который давал им возможность провести 
романтический ужин в отеле «Silky Way».

22 февраля в Люберецком ДК состоялось торжествен-
ное собрание, посвященное Дню защитника Отечества. Глава 
Люберецкого района и города Люберцы В.П. Ружицкий 
поздравил ветеранов, военнослужащих, представителей  
общественности, присутствовавших в зале. Защитников 
Отечества поздравили настоятель Преображенского храма отец 
Димитрий (Мурзюков) и председатель Совета ветеранов, гене-
рал-майор Юрий Орехов. А затем в честь праздника состоялся 
замечательный концерт.

Делегацию Октябрьского возглавил руководитель админи-
страции М.Ю. Рыбаков. Среди жителей Октябрьского много 
военных, начиная от ветеранов ВОВ, кадровых офицеров после-
дующих поколений, рядовых срочной службы, которые испол-
няли интернациональный долг в горячих точках. С гордостью 
говорим мы о том, что в рядах российской армии в настоящее 
время служат около семидесяти наших ребят. Все руководи-
тели Октябрьского прошли службу в армии и считают, что без 
этой службы трудно выковать настоящий мужской характер. 
Военная закалка пропасть не дает. Многие кадровые военные, 
выйдя в отставку, успешно трудятся на ответственных постах. 
Многие достигли значительных успехов в бизнесе. Равняйтесь 
на них, молодые защитники Отечества.

17 февраля в спорткомплексе Российской 
таможенной академии состоялся волейболь-
ный турнир, посвященный Дню защитника 
Отечества. В турнире приняли участие 2 силь-
нейшие команды Люберецкого района: сборная 
РТА и сборная Октябрьского. А также сборная 
г. Воскресенска и команда «Андрюхино» из 
Москвы, состоявшая из выпускников спортив-
ных школ САО Москвы.

Регламент турнира предполагал игры по 
круговой системе – из трех партий до 15 очков. 
В первой игре наши ребята встречались со 
сборной РТА. И на удивление легко победили 
– 15:9, 15:7. Воскресенск в упорной борьбе 
одолел москвичей – 15:13, 15:12. Во вто-
рой встрече наша команда играла со сборной 
Воскресенска. Надо сказать, что эта команда 
являлась фаворитом данного турнира. В соста-
ве этой команды были игроки, которые играли 
по 1 лиге Российского чемпионата, а сейчас 

защищают честь Воскресенска на 
первенстве Московской области. 
Тем не менее наши ребята ока-
зали достойное сопротивление, 
хотя и уступили - 12:15, 11:15. В 
другой паре москвичи обыграли 
РТА. 

Таким образом, уже за один тур 
до финиша команда Воскресенска 
обеспечила себе золотые меда-
ли. А судьба «серебра» реша-
лась в соперничестве Москвы и 
Октябрьского. В первой партии 
наши волейболисты были неудер-
жимы, у них получалось буквально 
все. Убедительная победа – 15:9! 
Но потом соперники собрались и 
отыграли 1 сет – 15:13. Все реша-
лось в заключительной 3 партии. 
Сначала вперед вышли москвичи 
– 5:2, наши выровняли положение 

– 8:8, счет дошел до 14:14, но фортуна была на 
стороне соперников. Итог  – 17:15. Наша команда 
заняла 3 место и была награждена бронзовыми 
медалями. 

Волейболисты выразили огромную благо-
дарность и признательность организаторам 
турнира - директору Спортивно-досугового 
центра Евгению Анатольевичу Антонову, кото-
рый обеспечил финансовую сторону турнира 
и Кулаковскому Валерию Павловичу – заведу-
ющему кафедрой физкультуры и спорта РТА, 
который предоставил шикарные условия для 
проведения соревнований, превратив турнир в 
настоящий праздник волейбола. 

23 февраля наша команда приняла участие 
в «турнире 4-х» г. Воскресенска, где заняла 3 
место. Желаем успехов и победы нашим ребя-
там. Играйте в волейбол! 

Борис Пахомов 

Волейбольный турнир в РТА

А вечером все влюблен-
ные могли насладиться уют-
ной атмосферой и вкусными 
блюдами в нашем знаменитом 
отеле «Silky Way». Приятные 
подарки, праздничная обста-
новка и специальная программа 
ждала наших влюбленных. В 
завершении вечера был произ-
веден розыгрыш замечательно-
го подарка – роскошный номер 
для двоих. 

Поздравления защитникам Отечества

Праздник всех влюбленных

Раньше здесь был гололед, а сейчас территория приведена в порядок.

Фото Ю. Харцыз, А. Ахметзянов

Консультации по приватизации жилых помещений можно получить по адресу: п. Октябрьский, 
ул. Текстильщиков д.2-А в отделе муниципального имущества и по телефону: 8 (495) 551-85-00.

По поручению главы г.п. Октябрьский 
Александра Николаевича Терешина началь-
ник отдела малого и среднего предпринима-
тельства, бытового обслуживания и торговли 
Александр Николаевич Кочутов обратился к 
генеральному директору ООО «Хлебозавод» 
«АВА - хлеб» Алексею Петровичу Брежневу с 
просьбой снизить цены на хлебобулочные изде-
лия для пенсионеров, инвалидов и малообеспе-

ченных людей. Алексей Петрович откликнулся 
на просьбу администрации. В результате с 25 
февраля в торговом павильоне «АВА - хлеб» по 
адресу: ул. Новая, д.7 цены на хлебобулочную 
продукцию будут снижены в среднем на 60%. 
Перечень х/б продукции, на которую будет рас-
пространяться 60-процентная скидка:

1. Батон «Нарезной» 0,4 кг.
2. Батон «Подмосковный» 0,3 кг.
3. Хлеб «Дарницкий» 0,7 кг.
4. Хлеб «Полюшко» (с отрубями) 0,2 кг.

ХЛЕБ - всему голова

Бесплатная приватизации жилья 
продлена до 1 марта 2015 года
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Внимание рыболовам!
Каждый год на лед выходят тысячи любителей зимней рыбалки. 

Чтобы развлечение не обернулось трагедией, необходимо соблю-
дать несколько важных правил.

Внимательно изучите водоем, избранный для рыбалки. 
Необходимо знать, где на нем глубина не выше человеческого 
роста или где с глубокого места можно выйти на отмель, ведущую 
к берегу.

Необходимо различать приметы опасного льда и знать меры 
предосторожности, постоянно их соблюдать!

Заранее определите с берега маршрут движения. Осторожно 
спускайтесь с берега. В местах неплотного прилегания льда к суше 
могут возникнуть трещины.

Если вы идете группой, держитесь друг от друга на дистанци не 
менее пяти метров.

Проверяйте каждый шаг на льду остроконечной пешней, но не 
бейте ею перед собой - лучше сбоку. Если лед пробивается, немед-
ленно возвращайтесь назад.

Не приближайтесь к другим рыболовам ближе, чем на три метра.
Не приближайтесь к местам, где имеются вмерзшие коряги, 

водоросли.
Не ходите по участку льда, отделенного от основного массива 

несколькими трещинами.
Если из пробитой лунки начинает фонтаном бить вода, срочно 

покиньте опасное место.
Обязательно имейте при себе средства спасения: шнур с грузом 

на конце, широкую доску, длинную жердь.
При выходе на лёд необходимо иметь при себе какой-нибудь 

острый предмет (нож, багор, крупные гвозди), при помощи кото-
рого можно закрепиться на льду и создать опору на случай, если 
вы провалитесь под лёд.

Не делайте около себя много лунок. Не стоит делать лунки и на 
переправах (тропинках).

Если вы отправились на рыбалку на лыжах, при выходе на лёд 
отстегните крепления, чтобы при необходимости можно было 
быстро избавиться от лыж. Лыжные палки несите в руках, петли 
палок не надевайте на кисти рук.

Рюкзак повесьте на одно плечо, а по возможности волоките его 
на веревке в двух-трех метрах сзади.

Соблюдайте правила безопасности в осенне-зимний период! 
Удачной вам рыбалки!

 
Госинспектор восточного отделения ГИМС МЧС России 

по Московской области Елена Петровна Коннова
8 (967) 158-82-98

Объявление по итогам состоявшегося аукциона

18 января 2013 года в 11.00 по адресу: Московская область, 
Люберецкий район, п. Октябрьский, ул. Ленина, д. 39, к.4/1 состо-
ялся открытый по составу участников, по форме подачи пред-
ложений и по цене приобретения объекта аукцион по продаже 
недвижимого имущества. 

Лот №1. Автомобиль легковой УАЗ 31519, год выпуска 2004, 
категория ТС - В,  цвет кузова – защитный, мощность двигателя 
– 84,00 л.с., тип двигателя – бензиновый. Транспортное средство 
снято с государственной регистрации.

Победителем аукциона по Лоту №1 является гражданин РФ 
Щепотин Владислав Евгеньевич, проживающий по адресу: 
Московская область, Люберецкий район, п. Томилино, ул. Пушкина, 
д.31, кв.1. Цена продажи имущества по Лоту №1 составила 57 
184,58 (пятьдесят семь тысяч сто восемьдесят четыре) рубля 58 
копеек (без учета НДС).
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Пожарам нет!
Ежегодно в России с понижением температуры воздуха 

увеличивается количество пожаров. По сравнению с летним 
периодом этот показатель возрастает на 33%. Как показы-
вает статистика, основная доля пожаров и погибших при них 
людей приходится на жилой сектор.

Причины их практически всегда одинаковы – обветшав-
шие коммуникации, неисправная электропроводка, курение 
в неположенных местах и оставленные без присмотра 
электроприборы,  подгорание пищи, падающие сосульки на 
провода, как следствие их разрыв и замыкание.

Так, 6 февраля 2013 г. в 23.43 на улице 60 лет Победы 
дом 3 задымилась электрощитовая в подъезде. Пожарные 
и спасатели ПСЧ232 г.п. Октябрьского оперативно прибыли 
на место происшествия, но подъехать к нужному подъезду, 
так и не смогли из-за неправильно припаркованных машин. 
Дежурному караулу пришлось пробираться к месту пожара 
пешком. 

Напоминаем Вам, что, согласно статье 20.4 КоАП РФ п.8, 
нарушение требований пожарной безопасности об обеспе-
чении проходов, проездов и подъездов к зданиям, соору-
жениям и строениям влечет наложение административного 
штрафа на граждан в размере от одной тысячи пятисот до 
двух тысяч рублей; на должностных лиц – от семи тысяч до 
десяти тысяч рублей; на юридических лиц – от ста двадцати 
тысяч до ста пятидесяти тысяч рублей. Свободный доступ к 
зданию, подъезду – это возможность оперативно предотвра-
тить распространение пожара – спасти человеческую жизнь.

Некоторые рекомендации при пожаре и поведению при 
пожаре в квартире.

На кухне и балконе чаще всего происходят масштабные 
возгорания. Как от этого уберечься?

Помните, что опасно хранить на кухне и на балконе легко-
воспламеняющиеся вещества, различные тряпки, мусор. 
Ведь даже случайно залетевший на балкон окурок с верхне-
го этажа может стать причиной сильного пожара! Точно так 
же и на кухне – развевающиеся от ветерка занавески могут 
вспыхнуть, если они висят в непосредственной близости от 
плиты. Поэтому не следует загромождать кухню и балкон 
ненужными вещами, старой мебелью, макулатурой и дру-
гими предметами, которые могут послужить «пищей» огню. 

Что делать? Если загорелось масло (в кастрюле или 
на сковороде), то перекройте подачу газа и электроэнер-
гии. Накройте сковороду или кастрюлю крышкой, мокрой 
тряпкой, чтобы затушить пламя, и пусть они так стоят до 
охлаждения масла – иначе огонь вспыхнет вновь. Тряпку из 
грубой ткани (такая всегда должна быть на кухне) накиньте 
на руки, предохраняя их от огня. После этого, чтобы пере-
крыть доступ воздуха к огню, осторожно накиньте ее на 
горящий предмет. При попадании горящего масла, жира на 
пол или стены используйте для тушения любой стиральный 
порошок (как порошковый огнетушитель), засыпая им 
огонь. При возгорании масла на перегретой электроплите 
сначала нужно отключить ее, а затем накрыть спираль 
мокрой тряпкой. На открытом балконе следует хранить все 
предметы или под плотным кожухом, или в металлических 
ящиках. Мы также рекомендуем держать на балконе ведро 
с песком.

Телефон вызова пожарной охраны: «01»
Телефон вызова пожарной охраны и спасателей 

г.п. Октябрьский: 8 (495) 558-01-07.
 Оперативный дежурный Люберецкого района:

8 (495) 503-00-00.
Порядок вызова пожарных и спасателей 
с телефонов операторов сотовой связи: 

Би Лайн, Мегафон – «112», МТС – «010», Скайлинк– «01».

Пожарно-спасательная часть 232  г.п. Октябрьский

Уважаемые 
налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России №17 по 

Московской области доводит до Вашего 
сведения, что с 01.01.2013 вступил  в силу 
Федеральный  закон от 25.06.2012 № 94-ФЗ 
«О внесении изменений в части первую 
и вторую Налогового кодекса Российской 
Федерации и отдельные законодательные 
акты Российской Федерации» В соот-
ветствии со статьей 346.28 Налогового 
кодекса Российской Федерации в редак-
ции Федерального закона от 25.06.2012 
№ 94-ФЗ (далее – Кодекс). Организации и 
индивидуальные предприниматели, изъя-
вившие желание перейти на уплату единого 
налога на вмененный доход (далее – ЕНВД), 
обязаны встать на учет в качестве налого-
плательщиков единого налога в налоговом 
органе.

Организации или индивидуальные пред-
приниматели, изъявившие желание пере-
йти на уплату ЕНВД, подают в налоговые 
органы в течение пяти дней со дня начала 
применения системы налогообложения 

в виде ЕНВД заявление о постановке на 
учет в качестве налогоплательщика еди-
ного налога. Таким образом, с 01.01.2013 
налогоплательщиками единого налога 
являются организации и индивидуальные 
предприниматели, изъявившие желание 
применять систему налогообложения в 
виде ЕНВД и подавшие в налоговый орган 
заявления о постановке на учет в качестве 
налогоплательщиков указанного налога. 

Если организация (индивидуаль-
ный предприниматель) состоит на учете 
в налоговом органе в качестве налого-
плательщика ЕНВД до вступления в силу 
Федерального закона от 25.06.2012 № 
94-ФЗ и желает продолжить уплату этого 
налога, то повторной подачи этим лицом 
заявления о постановке на учет в налого-
вом органе в  качестве налогоплательщика 
ЕНВД не требуется. В то же время в слу-
чае, если организацией (индивидуальным 
предпринимателем) применялась  система 
налогообложения в виде ЕНВД, в том числе 
представлялись в налоговый орган нало-
говые декларации по ЕНВД, но не было 
подано заявление о постановке на учет в 

налоговом органе в качестве налогопла-
тельщика ЕНВД, то при изъявлении  этим 
лицом желания продолжить в 2013 году 
уплачивать единый налог следует подать 
заявление о постановке  на учет в налого-
вом органе в качестве налогоплательщи-
ка ЕНВД, указав в заявлении дату начала 
применения системы налогообложения в 
виде ЕНВД, соответствующую дате начала 
первого налогового периода, за который 
представлялась в этот налоговый орган 
налоговая декларация по ЕНВД. 

В случае, если указанной организаци-
ей (индивидуальным предпринимателем)  
заявление о постановке на учет в качестве 
налогоплательщика ЕНВД не будет подано 
в налоговый орган до представления в 
2013 году налоговой декларации по ЕНВД 
за первый налоговый период и налоговый 
орган не будет уведомлен о переходе этого 
лица на упрощенную систему налогообло-
жения или патентную систему налогообло-
жения, то эта организация (индивидуаль-
ный предприниматель) признается с 2013 
года  налогоплательщиком, применяющим  
общий режим налогообложения.

Коллектив школы №53 с глубоким прискорбием извещает 
о скоропостижной кончине ТЮРИНОЙ Надежды Федоровны, 

старейшей учительницы нашей школы.

Вся жизнь Надежды Федоровны связана со школой. Окончив семь 
классов, Надежда Федоровна поступила в Зарайское педагогическое 
училище. Окончив училище с отличием, в 1954 г. Надежда Федоровна 
Тюрина была направлена в Октябрьскую семилетнюю школу № 54, где 
преподавала в начальных классах. Уже тогда проявились её педагогиче-
ские способности, прекрасное знание предмета, любовь к детям.

Позднее Надежда Федоровна окончила Московский областной педаго-
гический институт имени Крупской, исторический факультет, преподава-
ла историю в старших классах. Затем её назначили завучем Белой школы. 
Была депутатом поселкового Совета.

В 1987 году произошло слияние двух школ, была построена новая 
школа №53, где директором был назначен Лянге А.Ф., заведующей 
учебной частью - Тюрина Н. Ф. В должности заведующей учебной частью 
проработала до пенсии. За многолетний добросовестный труд была 
награждена значком «Отличник народного образования», ей присвоено 
звание «Ветеран труда». Выйдя на пенсию в 1990г., она постоянно под-

держивала связь со школой №53,принимала активное участие во всех торжественных 
мероприятиях. 

Н.Ф.Тюрина всегда была благодарна судьбе за то, что почти вся её жизнь связана со 
школой. 

Коллеги всегда отмечали ее отличительные черты: трудолюбие, скромность, порядоч-
ность. В семье она проявила себя, как прекрасная мать и бабушка. 

Надежда Федоровна Тюрина навсегда останется в памяти учеников и коллег, как 
хороший, отзывчивый человек. Педагогический коллектив школы № 53 выражает собо-
лезнование родным и близким покойной.

Глава, Совет депутатов, Администрация, Совет ветеранов г.р. Октябрьский 
с прискорбием извещают, что 20 февраля 2013 года на 78 году 

ушла из жизни ветеран системы образования
ТЮРИНА /Аряшева/ Надежда Федоровна

и выражают искренние соболезнования семье и близким. 

Надежда Федоровна родилась в 1935 г. в селе Давыдово Волоколамского района 
Московской области в семье колхозников. В семье было четверо детей, все помогали 
родителям, с малых лет приучаясь к труду. 

Война 1941 года полностью разрушила жизнь семьи. В самом начале войны ушел на 
фронт отец, и уже в конце 1941г. погиб под Смоленском. Враг стремительно наступал 
и вскоре Нарофоминский район оказался под немцами. Фашисты отобрали дом, где 
жила семья Тюриных, разграбили все добро, всю скотину и птицу порубили. Пришлось 
жить в наскоро выкопанной землянке. Семья голодала, копали мороженую картош-
ку, ели жмых - отходы от зерна. Но еще одна непоправимая беда стояла на пороге. 
Пытаясь спасти детей от бомбежки, мать попала под обстрел, ей оторвало руку и 
осколками изрешетило все тело. На глазах детей и соседей истекла кровью. Оккупанты 
издалека наблюдали, как умирает молодая женщина, даже не пытаясь оказать помощь. 

Уже в первый год войны дети остались круглыми сиротами. Сколько пришлось им 
пережить – знает один Бог. Закончилась война. С помощью добрых людей выкарабка-
лись, самостоятельно встали на ноги, все получили образование. 

Долгие годы Надежда Федоровна проработала в школах Октябрьского, воспитав целую плеяду 
учеников. В 1995 году Н.Ф. Тюрина поступила на работу в Министерство угольной промышленности и 
проработала там 10 лет, имеет правительственные награды.

Труженица, прекрасная мать и бабушка, верный и надежный друг, человек добрейшей души, уди-
вительной нравственной силы и чистоты, ответственная и трудолюбивая - такой Надежда Федоровна 
останется в памяти родных, друзей и близких, коллег по работе и соседей, всех кто знал эту прекрас-
ную женщину.

Вечная Вам память, дорогая Надежда Федоровна!!!!


